



## Projet "cinéma et musique" : silence on enregistre

publié le 18/03/2022 - mis à jour le 21/03/2022

Ce jeudi 17 mars au matin, les élèves de 6ème B ont découvert le lien entre la musique et le cinéma en écoutant attentivement la conférence présentée par M. Benoît Basirico. Ce dernier leur a expliqué l'importance du son et de la musique dans les films en prenant appui sur de nombreux extraits de films et dessins animés.

Les élèves ont ensuite poursuivi la journée en participant à un atelier de montage sonore animé par Lucie Mousset.

Après avoir visionnés trois courts métrages du tout début du XXème siècle :

\* **Le Courant Electrique** de Segundo de Chomon,

\* un extrait du **Voyage dans la Lune** de Méliès,

\* un extrait de la toute première adaptation cinématographique d' **Alice au pays des Merveilles** , par Cecil Hepworth et Percy Stow,

les élèves ont crée et enregistré leurs productions sonores.

En fin d'après-midi, ils ont pu découvrir des extraits de leurs productions suite au montage réalisé par Lucie Mousset.

Cette première journée sera suivie par une intervention d'un ingénieur du son puis par le visionnage d'un film lors du festival de La Rochelle au mois de juin prochain.

L'ensemble de ces interventions est coordonné par Mme Girault.

Les élèves ont participé activement et, tout comme leurs enseignants, ils ont apprécié cette journée riche en découvertes comme en témoignent les photographies ci-dessous.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.